

VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Depósito Legal A - 9 - 1958

Año IX - Número 403 ■ Elda, 16 de mayo 1964 ■ Precio: 3 pesetas

ELDA EN FONTILLES

Mil doscientos eldenses acudieron a la cita anual

En el primer domingo de mayo, Elda volvió a cumplir un año más la promesa que un día, hace precisamente dos lustros, hiciera a Fontilles. Entonces, como bien recordó el buen Puchol a los allí acogidos, un autocar

llevó por vez primera a 16 eldenses, que regresaron entusiasmados, como hoy regresan los que por vez primera visitan el Sanatorio, y dispuestos a prestar la colaboración más eficaz en pro del mismo. A los 10 años, aquellos 16 eldenses se han convertido en 1.200 visitantes y el autocar único, que resultó excesivamente amplio, en 25. Y si fuéramos a analizar la ayuda que en efectivo, ropas, alimentos, etc., se ha llevado en el presente año, diríamos y quizás nos quedásemos cortos, que se ha superado en más de 50 veces lo de aquel primer año tan felizmente recordado.

El viaje, como siempre, mara villosa, estupendo. La Comparsa de Navarros dio una extraordinaria animación a los viajeros. En la puerta del Sanatorio se leía en un gran rótulo: «FONTILLES ABRAZA FRATERNALMENTE A ELDA». La acogida fue indescriptible. La banda de cornetas y tambores que acompañó a la comparsa abrió paso a ésta, dirigiéndose a las distintas dependencias, que fueron visitadas en unión de los expedicionarios. Después, la santa misa en la magnífica iglesia fontillense, que quedó totalmente llena de fieles.

Tras la comida en la hermo-

sa pinada que circunda al Sanatorio, tuvo lugar el ya tradicional acto artístico que se ofrece a los fontillenses; el conjunto «El y Ellas», del Grupo Artístico Infantil de «La Casa del Niño», Lolín Moreno; Anita y Lolín Delgado, y Mari Carmen Corbí, hicieron las delicias del público que llenó por completo el teatro, y José Joaquín Pérez recitó una de sus escogidas poesías, Comentario aparte merecen las actuaciones del gran ilusionista Ferman, el «Dúo Cañaveral» y el conjunto músico-vocal «Los Terrestres», si el espacio nos lo permitiera; pero diremos que los ininterrumpidos aplausos cosechados les obligaron a ofrecer diversas actuaciones de su vasto repertorio. También actuaron, fuera del programa previsto, la niña Pepita Cerdán y el niño José Luis Barceló Amorós, alumno del Conservatorio «Oscar Esplá, de Alicante, que interpretó al piano «Momento Musical», de Schubert.

Durante el descanso fueron re partidas a los enfermos las 300 y pico de toñas, el chocolate, tabaco y caramelos con que los eldenses obsequian a los enfermos; como siempre, una sonrisa franca y noble y un «Dios se lo pague» eran el agradecimiento de todos. Mientras tanto, el dinámico e infatigable apóstol de Fontilles, el amigo Lamberto Puchol, hacía entrega al reverendo Padre Carsí, director del Sanatorio, la hucha que contenía el efectivo recaudado durante el año, que dio la suma de CINCUENTA MIL DOSCIENTAS QUINCE PESETAS, cifra record hasta ahora entregada. Acto seguido se hizo el recuento de las quinielas que hacen los enfermos, obteniendo diez premios los hombres y otros diez las mujeres, todos ellos e nmetálico, a aquéllos que más se aproximen a la cantidad extraída de la hucha.

La visita a nuestra Virgen de la Salud fue continua, deposi-

Continúa en cuarta página

NO A UNA "REFORMA"

En el extracto de los acuerdos adoptados por el Pleno Municipal, que nuestros lectores pueden leer en otro lugar de este número, se encuentra el de la aprobación provisional del proyecto de urbanización de la plaza de M. R. N. S., popularmente llamada «plaza de Sagasta».

Hemos podido examinar el plano de este proyecto y nuestra impresión ha sido penosa, no —naturalmente— por sus mayores o menores cualidades técnicas y urbanísticas, en las que no entramos, sino porque en él se hallan eliminados todos los árboles que hoy hermozan la plaza, todos sin excepción, dejando convertido aquél hoy umbrío y acogedor lugar en una sartén donde creemos que solamente

Continúa en cuarta página

Conferencia del eminente doctor Perianes en la Agrupación Médico-Quirúrgica de Elda

Esta Agrupación anuncia sesión científica extraordinaria el próximo viernes, día 22 de mayo, a celebrar a las once de la noche. Consistirá en un coloquio a cargo del doctor don José Perianes Carro, en forma de mesa redonda, en la Casa Sindical de Elda y versará sobre el inte-

Continúa en cuarta página

Constitución de la Asociación de Ferias Españolas

Con motivo de la celebración de «El día de las Ferias españolas» en la Feria Internacional de Muestras de Valencia, se desplazaron a esta ciudad levantina el presidente del Comité Ejecutivo de la Feria Internacional de la Industria del Calzado, don Antonio Porta Vera; el Director general de la misma, don Roque Calpena Giménez, y don Cándido Muñoz Zafrilla, letrado asesor. En esta reunión de directivos de ferias, se procedió a la constitución de la «Asociación de las Ferias Españolas», en la cual están representadas las que con categoría de internacionales se celebran en Barcelona, Valencia, Sevilla, Zaragoza, Bilbao, Murcia y Elda.

Homenaje de despedida al Secretario del Ayuntamiento de Elda

Los funcionarios y empleados municipales de nuestra ciudad, en un gesto de simpatía y afecto a quien durante treinta años ha desempeñado el cargo de secretario del Ayuntamiento de Elda don Fernando Gil Merlo, le ofrecieron una cena de despedida en un céntrico hotel de la localidad.

El señor Gil Merlo, como es sabido, deja la Secretaría del Ayuntamiento eldense para ejercer la Secretaría General del

Ayuntamiento de Alicante, de cuyo cargo tomó posesión el pasado lunes, día 11.

A la cena asistió la Corporación en pleno y a los postres el alcalde de la ciudad, señor Porta pronuncio unas palabras destacando las excelentes cualidades profesionales y humanas del homenajeado demostradas durante su larga dedicación a las tareas de su cargo, cumplidas siempre de forma admirable. Su

Continúa en cuarta página



El Dr. D. José Perianes Carro, eminente médico madrileño que el próximo viernes pronunciará una conferencia para médicos en la Casa Sindical



Acuerdos tomados en la sesión de la Comisión municipal Permanente, celebrada el día 11 de mayo de 1964:

—Aprobar siete contratos de suministro de agua domiciliaria.

—Conceder licencia de apertura de una mercería, una agencia de publicidad, un retén eléctrico, un comercio de juguetes y un taller de calzado.

—Conceder diecisiete licencias para obras de reforma o reparación en fincas urbanas.

—Conceder licencias para construcción de un edificio de planta baja y cuatro pisos en Gran Avenida, 48, y aumentar un piso a la vivienda sita en Victoria, 35.

Pleno Municipal

En la sesión celebrada el pasado martes, día 12, se adoptaron, entre otros los siguientes acuerdos:

—La Presidencia dio cuenta de haber quedado vacante la plaza de Secretario de este excelentísimo Ayuntamiento, por traslado del titular a Alicante, y comunicó haberse hecho cargo de las funciones del mismo el oficial mayor don Joaquín Seguí Maestre, hasta tanto se provea dicha plaza.

—Autorizar al Patronato pro-Guardería Infantil la construcción de la misma sobre terrenos del Municipio sitos en el paraje denominado del Convento (barriada Luis Batllés), la cual pasará a propiedad municipal una vez construida.

—Conceder aprobación provisional al proyecto de urbanización de la plaza M. R. N. S.

Aprobar informe de la Comisión designada al efecto, relacionada con la ampliación del servicio de recogida de basuras domiciliarias y revisión del precio del contrato vigente.

El Colegio de Segunda Enseñanza es de todos y para todos.

DR. RAFAEL EGEA RAME-MARTINEZ

Partos y Enfermedades de la Mujer

Consultas de 5 a 7

Plaza de M. R. N. S., 9, principal
(antes Sagasta)

ELDA

DEMOGRAFÍA

Inscripciones efectuadas en el Registro civil:

NACIMIENTOS:

Día 21 de abril.—María Isabel, hija de Antonio Motilla Iniesta e Isabel Gómez Armero.

Día 23.—María de los Remedios, hija de Roberto Sirvent Cremades y Remedios Albert Abad.

Día 24.—Juan Carlos, hijo de Antonio Amorós Rico y Carmen Sanjuán Romero.

Día 25.—Carmen, hija de José Hernández Ríos y Rosa Almendros Tornero. Ana Francisca, hija de José del Prado Iñiguez Roses y Ana Martínez Puche. María Carmen, hija de Diego Sevilla Serrano y Cipriana Soría Sánchez. Juan José, hijo de Andrés Fernández López y Juana Romero Deltell. José Eduar do, hijo de Miguel Sáez Gómez y Elisa Sirvent Mollá. María Salud, hija de Pedro Ganga Villalba y Salud Bellot Cortés.

Día 26.—José, hijo de Alfonso Busquier Gil y Salud Guarinos González. Francisco Javier, hijo de Francisco López Peñalver y Eulogia Castillo Mañas. José Angel, hijo de Juan José Luna Carbonell y Virginia Pérez Rico. María del Pilar, hija de Constantino Martínez Samper y Emérita Payá García.

Día 27.—Pedro Francisco, hijo de Francisco Carpena Gascón y María Cristina Sofío González. Francisco Joaquín, hijo de Pelegrín Vidal Olaya y Francisca Iñiguez Amat. María del Remedio, hija de José Ruzafa Almendros y María Sanz Gracia.

Día 28.—Victor Manuel, hijo de Manuel Amat Martínez e Isabel Rico Verdú. Eusebio, hijo de Eusebio Montegudo Mínguez y Presentación López López.

Día 29.—Cándido, hijo de Cándido Amat Beltrán y Alicia Soler Miralles. María Salud, hija de Miguel Sánchez Hernández y Rafaela Martínez Quesada. María Salud, hija de Ireneo Juan Bernabé y Carmen Yor Cerdán. Antonio, hijo de Antonio Valiente Mira y Celinda García Vera.

Día 30.—María Rosa, hija de Antonio Reyes Pulido e Isabel Olaya Pastor. María del Pilar, hija de Patrocinio Horcajada Montoya y Esperanza de Lamo Calleja.

MATRIMONIOS:

Día 26.—Domingo Navarro Abellán con Ana Romero Gracia (Santa Ana). Rafael David Marri Manchón con Rosa Rubio Cambra (Inmaculada).

Día 27.—Juan Urbán Jiménez con Dolores Romero Roda (Santa Ana). Marcelino Lozano Falcó con Nelli González Payá (Santa Ana).

Día 29.—Enrique Marcén Román con Josefa Manuela Amat González (Inmaculada).

DEFUNCIONES:

Día 27.—Juana Martínez Navarro, de 60 años. Manuel Pérez Moreno, de 79 años.

Día 28.—Fernando Arnedo Arnedo, de 14 años.



HORARIO DE MISAS

PARROQUIA DE SANTA ANA.—A las 7, 8, 9, 11 y 12 de la mañana y 7 de la tarde. (Quedan suprimidas las misas de 8,30 y 10 de la mañana en este domingo, siendo a las 8 y 9, esta última de primera Comunión de alumnas del Colegio de las HH. Carmelitas.

PARROQUIA DE LA INMACULADA.—(Horario especial para este domingo). A las 7'30, 9'30 (de primeras Comuniones), 11 (de catequesis) y 12'30 de la mañana.

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO.—A las 8 y 11'30 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL.—A las 8'30 de la mañana.

COLEGIO DE LAS HH. CARMELITAS.—(Campico). A las 12 de la mañana.

GUIA LITURGICA

Domingo de Pentecostés. Misa propia. Gloria. Secuencia. Credo. Prefacio y Comunicantes propios.

MES DE MAYO

Se viene celebrando a las 7'30 de la tarde, después de la misa vespertina, en la parroquia de Santa Ana y a las 6 de la tarde en la de la Inmaculada.

PRIMERAS COMUNIONES

Mañana, domingo, recibirán por vez primera a Jesús Sacramento un nutrido grupo de alumnas y alumnos del Colegio de las HH. Carmelitas, solemne acto que se celebrará en la parroquia de Santa Ana, a las 9 de la mañana. A las 6 de la tarde tendrá lugar un acto eucarístico, en el que los primocomulgantes renovarán las promesas del bautismo.

También en la parroquia de la Inmaculada recibirán por vez primera el Pan de los Angeles 250 niños y niñas de la feligresía de la misma, acto que tendrá lugar a las 9'30 de la mañana.

Resumen

Nacimientos	24
Matrimonios	5
Defunciones	3



Feria Internacional del Calzado e Industrias Afines en Elda

AVISO

Como resultado de las gestiones realizadas por esta Feria Internacional del Calzado e Industrias Afines cerca de la entidad «Aviación y Comercio, S. A.», de Madrid, y atendiendo las consideraciones que se le hacían con motivo de celebrarse la V edición ferial de este certamen, dicha compañía ha resuelto ampliar sus servicios de transportes aéreos desde el 1 de junio al 30 de septiembre del año en curso, estableciendo los vuelos que se indican a continuación:

Madrid-Alicante-Madrid. Servicio diario, excepto domingos.

Alicante-Barcelona-Alicante.

Servicio: Lunes, miércoles y viernes.

Lo que se pone en conocimiento de los señores fabricantes de calzado a efecto de la información que les interese facilitar a sus clientes en relación con sus desplazamientos para visitar el próximo Certamen.

LA DIRECCION.

13 mayo 1964.

VALLE DE ELDA



GUARDERIA INFANTIL. — Una excelente noticia la que nos trae la sesión del Pleno celebrada esta semana. Por fin, la creación de la Guardería Infantil, tan anhelada por las madres trabajadoras de la ciudad, que ahora podrán ir a su ocupación tranquilas respecto a la seguridad de sus pequeños y sabiéndolos cariñosamente atendidos por manos especialistas en tal menester. La situación de esta Guardería, cercana a la escuela Graduada próxima a inaugurarse en la barriada del desaparecido Convento, centro de un extenso núcleo de viviendas obreras, hace presumir que su labor será excelente.

BIENVENIDA Y ADIOS AL «LIDO».—Con la llegada del calor va nuevamente a ponerse en servicio la piscina de «El Lido», gracias a la iniciativa, como en años anteriores, del Centro Escursionista Eldense. Pero esta feliz noticia presenta una lamentable contrapartida. El Lido desaparece. Este año será el último, seguramente, de su existencia, partido en dos por la avenida de Alfonso XIII, que constituye uno de los más amplios accesos al Estadio Municipal y cuya urbanización y pavimentado —como todas las calles que concurren a aquél— está en proyecto para su más pronta ejecución. Nos continúa resultando ilógico el que en el amplio recinto que se ha destinado, dentro del conjunto del Estadio Municipal, a otras actividades deportivas, no se haya hecho mención alguna de una piscina municipal, que indudablemente tendría una acogida entre la juventud como tal vez no la consigan las pistas de halomano, baloncesto, patinaje y frontón.

SE VENDE
Vespa 150

Sport, en inmejorable estado

Razón: Avda. Chapí, 11
(Casa Camús)

SE NECESITA:

CHICA MAYOR 16 AÑOS
Y CHICO DE 14 A 16

Para dependientes de comercio

Para informes llamen al teléfono 633

SIGUE EL AMONTONAMIENTO. — Hace unas semanas en la sección de «Semáforo» se protestaba —comedidamente, eso sí— de que se sitúan grupos de muchachos o mayores en las barandillas puestas en la esquina Dohellos-Queipo de Llano, estorbando el paso de los viandantes, especialmente en la puerta de la cafetería Santa Ana, por ser más estrecha la acera. En la primera semana parece que surtió efecto, pero en las demás hemos podido continuar «gozando» del mismo interesante espectáculo de mozalbetes allí amontonados hablando de sus cosas y estorbando a los viandantes ante la vista indiferente, en algunas ocasiones, de guardias municipales. No estaría de más poner por allí a un barrendero para que hiciera desaparecer con su escoba estos estorbos públicos, con las mismas contemplaciones que los grupos que allí se sitúan tienen para con los demás transeúntes.

RESPUESTA A UNA CARTA.—La pasada semana publicamos una carta del «Vespa Club» en la que protestaba de la sugerencia hecha en esta sección de que «no estaría de más que en los Clubs motoristas se impusieran sanciones a todos sus socios que vieran haciendo disparates con la moto por la calle». El Vespa Club dice que ellos no se responsabilizan de lo que hagan sus socios fuera de las actividades propias de Club. Creo que nadie ha dicho lo contrario. Pero una cosa es no responsabilizarse y otra desentenderse. Una sociedad deportiva se sobreentiende que está formada por personas intachables y dignas. Si entre ellos hay una que con su conducta —o con su moto— ensucia el buen nombre o buena fama que debían tener todos los conductores, la sociedad no creemos deba considerarlo en la misma forma que los demás y hacer caso omiso de su incivil actitud. Y a eso nos referíamos y eso mantenemos en toda la línea. Por otra parte, para satisfacción del «Vespa Club» y para que siga considerándose «no reo» de aquellas alusiones, le diremos que ya sabemos que las

SE PRECISA SEÑORITA
18 - 28 años para oficina, condición indispensable el conocimiento escrito y hablado del **IDIOMA INGLES**
Razón: Manuel Santos Noguérón
QUIJOTE, 68 - TELEFONO 508

Televisores - Lavadoras - Vajillas - Lámparas
Cuanto desee en artículos de regalo, en **Establecimientos CANO**
Generalísimo, 17 ELDA Teléfono 945



SEMAFORO
Verde, Rojo y Amarillo

Es cierto que algunas calles de nuestra ciudad resultan actualmente un poco incómodas para el tránsito de vehículos y peatones, pero ésa es una incomodidad pasajera que reportará un beneficio inmediato que durará siempre, como es la instalación del servicio telefónico automático. Sabemos de la amabilidad de la Compañía Telefónica, que en Altea ha colocado unos carteles pidiendo disculpas a los viajeros que deben cruzar la ciudad, por las molestias que puedan causar les las obras que allí están realizando para la instalación del cable subterráneo.

En Elda, aunque no haya carteles, se ha desviado la circulación a calles adyacentes, igual-

mente cómodas, por medio de vallas e indicadores de «prohibido el paso» en la plaza M. R. N. S. (antes Sagasta), y comienzo de Martínez Anido, todo ello para evitar entorpecimientos en el paso de peatones y vehículos a causa de la estrechez actual de la calzada. A pesar de ello, hemos visto conductores que, haciendo caso omiso de la señal de «prohibido el paso» que hay en la desviación, se han metido por esa calle, provocando la consiguiente dificultad para los viandantes, y al llegar al final de las obras, donde hay una valla que impide el paso en sentido contrario, la han quitado para pasar, dejándola luego tirada.

Las señales están para algo, amigos. Están, ante todo, para proteger nuestra propia seguridad. Respetémoslas.

El próximo domingo es el día internacional sin accidentes: es un día precisamente destinado a recordarnos todas estas pequeñas precauciones encaminadas a proteger este tesoro sagrado que es la vida. Desde nuestro modesto semáforo queremos rogar a todos, conductores y peatones, que observen las más elementales normas de prudencia, no sólo en este día, sino en todos los días del año.

Hoy, pues, como es nuestra fiesta particular, tenemos que adornar nuestro semáforo con sus tres brillantes luces de precaución, prudencia y moderación... VERDE, ROJO y AMARILLO.

COMPRARIA
VELOSOLEX, seminueva,
en buen estado
Razón: Reina Victoria, 11
Teléfono 615

«scooters» en general no hacen ruidos excesivos, ni podemos afirmar haber visto a conductores de ellas conduciendo de forma excesivamente peligrosa. Son más bien las motos de pequeña cilindrada, con un ensordecedor ruido inadecuado para su potencia y tamaño y otras motos deportivas con el tubo de escape suelto las que están pidiendo a gritos el talonario de multas. Pero reafirmamos para que no queden dudas— que las sociedades, aunque ellas no se responsabilicen, resultan afectadas por la conducta de sus socios y no les es posible desentenderse de la misma.—ARGOS.

M. M.

CICLISTAS Y MOTORISTAS
Pensad que sois los más débiles. No cometáis imprudencias.

NO a una "reforma"

(Viene de la PRIMERA pág.)

los habitantes del Sáhara se hallarían a gusto y en su ambiente.

El suelo queda allanado y cubierto de losetas, levemente elevado sobre el nivel de las calles. Sus lados Este y Oeste se abren para ofrecer aparcamiento en diagonal a diez automóviles y el lado Sur se destina a las motos. En la planicie que quedará están previstos dos pequeños patios, en los que tal vez quepan tres o cuatro plantas en cada uno de ellos. Y en el centro, una solitaria farola contrapesará con su vertical la aplastante horizontalidad del solar.

Como se desprende de este panorama, la plaza desaparece totalmente y en su lugar queda un gran espacio enladrillado, que

Elda en Fontilles

(Viene de la PRIMERA pág.)

tando los eldenses a sus pies varios ramos de flores.

A las 6,30 de la tarde se emprendió el regreso a Elda. Nos despedimos de todos como siempre, hasta el próximo año, Dios mediante, en que volveremos a nuestra cita anual. Mientras, allí quedaba representándonos permanentemente, presidiendo el maravilloso valle de Fontilles, nuestra Virgen de la Salud, a la que ningún fontillense mira sin recordar la caridad que a manos llenas tiene para con ellos este pueblo laborioso, para el que fuimos portadores de ese abrazo simbólico con que se nos recibió en la puerta del Sanatorio y del más cariñoso de los recuerdos.

VICENTE VALERO

para algunos tendrá alguna ventaja sobre lo existente en la actualidad; ventaja que nosotros no vemos, excepto en lo que se refiere a la construcción de una acera en la parte que linda con la calle de Martín Anido, pero para lo cual podrían haberse buscado otras soluciones distintas —y mejores— a la que ha obtenido la aprobación provisional de nuestro municipio.

Esta «reforma» ya fue caballo de batalla en sesiones municipales anteriores y siempre hubo algún concejal que defendió tesoramente el remanso umbrío de dicha aprobación, que los actuales concejales consideran el asunto desde otro punto de vista, el de que Elda puede prescindir graciosamente de uno de los pocos espacios verdes que le quedan, para colocar en él automóviles y motocicletas y hacer de una tranquila plaza un centro de ruidos continuos, de bocinazos y escapes, solamente para que conductores o propietarios de coches se ahorren de andar cien metros más o menos.

Aunque tememos que no sirva de nada nuestra oposición —que estamos seguros refleja la de la población eldense interesada en el asunto— creemos necesario manifestarla en forma clara e inequívoca. No creemos que se labore por los intereses de la ciudad, suprimiendo los pocos lugares interesantes y típicos de ella, arrancando de raíz los pocos árboles que van quedando y transformando estos lugares en antiestéticos solares.

Elda ya tiene planteado el problema de los aparcamientos y es natural que se le busque una solución. Pero en modo alguno a costa de sacrificar a tal fin las escasas zonas verdes que le quedan y que sirven de ornato y sedante en el panorama ciudadano, porque entonces tendríamos aquello de que resultaría peor el remedio que la enfermedad.

Nuestra opinión, si algo vale, es en este punto tajante: conservemos los árboles a toda costa; conservemos las cosas bellas que nos quedan y busquemos soluciones y nuevos horizontes, pero respetando lo que de bueno tenemos.

TRASPASO

Amplio local comercial, calle primer orden y gran porvenir

Información y detalles: TELEFONO 269

"EL REMEDIO, S. A."

SEGURO POPULAR DE DECESOS

Agencia para ELDA y PETREL:

José Fernández Segura
(PEPE el de 4 Esquinas)

General Aranda, 1

Teléfono 534

Homenaje de despedida al Secretario del Ayuntamiento de Elda

(Viene de la PRIMERA pág.)

competencia, la afabilidad de su trato y su pronta disposición para cuanto signifique el mejor servicio a los intereses comunales, le han granjeado la estimación y afecto de cuantos pasaron por la Casa Consistorial y el respeto y simpatía de todos los vinculados a las tareas municipales. Lamentó la ausencia de tan digno funcionario y le felicitó a la vez, por cuanto su marcha supone de me-

joramiento en su carrera profesional. Muchos aplausos acogieron las palabras de la primera autoridad local y seguidamente, don Fernando Gil Merlo se levantó a hablar, visiblemente emocionado. Agradeció a todos las pruebas de leal amistad que había recibido y el afecto con que le habían tratado siempre; dijo que Elda y sus hombres van entrañablemente vinculados a su corazón y que razones de vecindad, así como vínculos familiares y amicales le mantendrán unido a nuestro pueblo siempre. Terminó ofreciéndose a todos en su nuevo destino a donde va a continuar la tarea emprendida en la que procurará poner todo el esfuerzo y facultades al mejor servicio de la capital alicantina. Una cordial y atronadora ovación subrayó las palabras de don Fernando Gil Merlo a quien VALLE DE ELDA agradece la atención con que siempre la ha distinguido y las facilidades dadas para el desarrollo de su labor informativa, deseándole muchas felicidades personales y éxitos profesionales en esta nueva etapa de su fecunda labor al servicio de los municipios alicantinos.

Conferencia del eminente doctor Perianes

(Viene de la primera página)

resante tema «Tratamiento de la hipertensión arterial».

La talla científica y profesional del conferenciante da a esta sesión el carácter de extraordinaria. El profesor Perianes pertenece a la nueva generación de catedráticos de la Universidad española, renovadora y vocacional; pertenece a la escuela de Jiménez Díaz, de la que fue interno durante la carrera; premio extraordinario de la Licenciatura y del Doctorado y premio de la Academia de Medicina de Madrid, interno por oposición del Hospital General, de la Princesa y de San Carlos, catedrático por oposición de Patología de Santiago, jefe de la Segunda Estación de la Clínica de La Concepción de Madrid. Es autor de gran número de trabajos de investigación y publicaciones científicas y viene a Elda gentilmente y con satisfacción a impartir unas horas sobre temas médicos de gran interés y actualidad. Están invitados a este interesante coloquio todos los médicos de Elda y poblaciones próximas.

El conferenciante tiene anunciada para el siguiente día una conferencia en el Colegio Médico de Alicante sobre el tema «El valor clínico y diagnóstico de la gammaglobulina en el plasma».

Compra-venta de coches usados

Todas las semanas tenemos 600, Gordónis y 1.400 y otras marcas para su venta

Informes: J. González Fernández

Gral. Aranda, 42

Teléfono 465

E L D A

Talleres ANGEL

Especialidad SEAT

Comunica a sus clientes y amigos que tiene sus nuevas instalaciones en

General Monasterio, 27

Servicio de Grúa - Asistencia en ruta

TELEFONO 6

E L D A

Se ofrece contable

Con conocimientos en la Industria del Calzado

Razón:

Gral. García Valiño, 5, b. 1ºz

Venta de pisos y locales

MUY BIEN SITUADOS

Grandes facilidades de pago

Razón: Generalísimo, 20-1.º-1z.

CARTELERIA

REX - GOYA - LIS

Magnífica reposición con honores de estreno

Murieron con las botas puestas

por Errol Flynn y Olivia de Havilland

Orgullo contra orgullo

por Charlton Heston, (en technicolor)

(Tolerado menores)

Teatro-Cinema Cantó y Cinema Capri

Hoy, grandioso acontecimiento cinematográfico, con el estreno

La mujer de la habitación 251

por Van Heflin

Completando el programa en

CANTO: Vivir del cuento, por Tin-Tan

CAPRI: Todo el oro del mundo

(Autorizado mayores)

Teatro Castelar y Cinema Cervantes

Sábado, domingo y lunes

Dos colosales estrenos

EL ECLIPSE

por Alain Delon

Coartada para un crimen

por Marina Vlady, (en cinemascope)

(Autorizado mayores 18 años)

GLORIA

Sábado, domingo y lunes

Dos formidables estrenos en cinemascope y technicolor

SANDOKAN

por Steve Reeves

La espada del Islam

por Silvana Pampanini

(Tolerado menores)

Sala REX

A partir del martes

Formidable estreno

La gran coartada

y

Tierra brutal

en cinemascope y technicolor

(Autorizado mayores)

Cine Regio (Petrel)

Gran programa doble, con el estreno

La reina del Nilo

en cinemascope y technicolor

y

otra gran superproducción

(Autorizado mayores 18 años)

Cinema Alcázar

Sábado, domingo y lunes

Colosal programa doble con el estreno

El Conde Sandorf

en cinemascope y technicolor

La máscara de hierro

por Jean Marais

(Tolerado menores)

IDEAL CINEMA Y COLISEO ESPAÑA

Sábado, domingo y lunes

Gran programa doble con el estreno en cinemascope y technicolor

El Conde Sandorf

por Louis Jourdan

La viudita naviera

por Paquita Rico

(Tolerado menores)

CINÉ

El Eclipse

Nacionalidad: Italo-francesa.

Director: Michelangelo Antonioni.

Intérpretes: Alain Delon, Mónica Vitti, Francisco Rabal.

Película extraña, en la que lo de menos es la trama, fiándose todo a las cualidades fílmicas. La fotografía, como elemento fundamental de expresión, ofrece al espectador retazos y encuadres originales, procurando que sean ellos los que describan los caracteres y psicologías de los personajes. Al espectador se le obliga a una labor de interpretación, de unos y otros, no siempre fácil. Las distintas secuencias tratan de expresar el gran vacío espiritual de los protagonistas, que no saben alcanzar la auténtica felicidad. El film está originalmente dirigido, siendo su mejor protagonista la cámara, que sabe moverse eficazmente en todo momento.

La mujer de la habitación 251

Nacionalidad: Italiana.

Director: Giovanni Paolucci.

Intérpretes: Elia Lambetti, Van Heflin, Franco Fabrizi.

Un millonario que vive fastuosamente en una isla del Caribe, sufre un accidente marítimo junto con su hijo. Mientras trata de salvarse asido a uno de los restos de la embarcación, va recordando los pasajes esenciales de su existencia matrimonial, para terminar avergonzado de la vaciedad de su vida y arrepentido de su conducta. Relato a base de saltos atrás, con momentos realmente interesantes. Ajustada interpretación.

Sandokan

Nacionalidad: Italo-franco-española.

Director: Umberto Lenzi.

Intérpretes: Steve Reeves, Genevieve Grand, Leo Anchóriz.

Sandokan, el famoso «Tigre de la Malasia», asalta la residencia

del gobernador de Labuan. Perseguido por los ingleses, emprende la huida por la selva, hasta que la llegada de sus fieles piratas de Momplacem le proporciona la victoria sobre sus enemigos. Siguiendo uno de los episodios de las famosas novelas de Salgari de la serie «Sandokan», se ofrece una buena película de aventuras, movida y rodada casi toda en exteriores, con la fauna salvaje y una serie de luchas resueltas con buen sentido del humor. Buena interpretación y realización.

Coartada para un crimen

Nacionalidad: Franco-italiana.

Director: Christian Jaque.

Intérpretes: Marina Vlady, Bourvil, Pierre Blasseur, Virna Lisi.

Una mujer maquiavélica comete un crimen casi perfecto, haciendo que muera su marido a consecuencia de una inyección que le ha puesto su enfermera, quien resulta acusada del asesinato, que la favorecía por existir un testamento a su favor. Se encarga de la acusación un abogado cínico, famoso por sus enredos. Constituye la película una sátira aguda y demoledora para los procedimientos judiciales en los países en que tiene preponderancia el jurado. Buena dirección e interpretación.

El Conde Sandorf

Nacionalidad: Franco-hispano-italiana.

Director: Georges Lampin.

Intérpretes: Louis Jourdan, Serena Verjano, Francisco Rabal.

Versión cinematográfica de la obra de Julio Verne «Mathias Sandorf», que se desarrolla en la Francia del siglo XIX. Luchas de guerrillas, con triunfo final de Sandorf, el hombre que para unos fue un rebelde y para otros leal y abnegado. Agilmente desarrollada, se acumulan los sucesos en un conjunto de imágenes que crean el apetecido clima de intriga.

Su Veraneo en Santa Pola

Adquiera hoy mismo su apartamento o su terreno a buen precio - ¿Conoce la Playa de Levante?

Sus hijos y Vd. disfrutarán de ella a 100 m. de su emplazamiento - Zona tranquila sin tráfico, en el casco urbano, y a 20 m. Montaña con pinos

Apartamentos, terrenos, alquiler de chalets, contado y plazos

Pida informes a D. José González Fernández

Grta. Aranda, 42 - Teléfono 465 - E.L.D.A.

Pistoneo Lambrettista

Conforme se anunció, en la pasada semana se celebró nuestra octava excursión, visitando el Santuario de la vecina localidad de Biar. El regreso se realizó por Alicante, resultando el viaje muy entretenido y ameno, sin ninguna dificultad ni avería digna de mención.

De nuevo nos complacemos en manifestar que el número de socios continúa incrementándose considerablemente, por lo que esperamos que en lo sucesivo las excursiones sean más concurridas.

Se ha recibido nueva remesa de buzos, los cuales estarán a disposición de los socios que no lo posean, pudiendo pasar a retirarlos por la secretaria provisional de este Club, sita en San Roque, núm. 61, bajos, todos los martes a partir de las 10,30 de la noche. Se advierte que han sido muy pocos los buzos recibidos, por lo que es aconsejable que el que tenga interés en ello, pase a retirarlo lo antes posible.

En el sorteo de la presente semana han sido agraciados los siguientes socios:

Don Luis Rico Hernández. Gafas de sol, gentileza de Optica Maestre.

Don Pedro Escudero Martínez. Pinogel de Pinogel, S. A.

Estos obsequios podrá ser retirados en Optica Maestre.

La excursión programada para mañana domingo, novena de nuestro calendario, será (D. m.) a la playa de San Juan, visitando al regreso la Cueva de Orito (San Pascual). El horario fijado para esta excursión es el siguiente: Concentración 7,15. Control 7,25. Salida a las 7,30. Se recomienda una vez más la puntual asistencia, dado lo extenso del recorrido.

Tenemos noticias de fuentes fidedignas de que en Alicante se

están realizando gestiones para la fundación del Club Lambretta. Nos congratula esta gran noticia, puesto que será un mayor aliciente para la fundación de nuevos Clubs en la provincia y también de esta forma se incrementarían nuestras actividades deportivas.

TURISMO VELOZ

Correo de VALLE

Señor Director:

Muy señor mío. Rogamos se sirva insertar en el semanario del que es usted digno Director, la presente carta.

En fecha 28 de abril pasado, en el periódico «Información» de Alicante, apareció un Edicto de Gobernación, donde de manera clara, señalaba las horas de apertura y cierre de los distintos comercios.

Para el comercio en general, el horario señalado era el siguiente.

Mañana: de 9 a 13'30.

Tarde, de 16'30 a 20.

Seguramente, Elda ni es de España y menos de la provincia de Alicante, ya que es muy frecuente ver comercios abiertos a las 16 horas, es decir, una hora antes de lo establecido, y a las 22 horas, es decir, dos horas después de lo señalado para el cierre.

No sabemos quién es la autoridad que haga cumplir lo que Gobernación publica lo que si sabemos es que los dependientes de comercio también son humanos y tienen derecho a un bien ganado descanso.

Con gracias anticipadas, esperando ser atendidos en nuestra petición, se reiteran de usted sus affms. ss. ss.

A. R. - C. S. - J. L. T. - P. C.

F. R. - A. B.

Productos Ferman

Calle Alicante, 15 - ELDA

Les ofrece una extensa gama de tintas, ocalinas y reparadores en general

NOTICIARIO SINDICAL

En la presente semana se desplazó a Madrid la Junta rectora del Grupo Sindical de Colonización número 469, acompañados del jefe nacional de la Obra Sindical de Colonización y vicesecretario provincial de Obras Sindicales, don José María Navarro Villobre, y don Otto Luis Díaz Ulmo; celebraron diversas entrevistas con los ilustrísimos señores directores generales del Instituto Nacional de Colonización y Banco de Crédito Agrícola.

Celebró reunión el Patronato del Taller Escuela Sindical de Formación Profesional del Calzado, presidido por el vicepresidente de la entidad, don Vicente Antón Martínez, y director del Centro, don José María Navarro Parra, y actuando de secretario don Juan Terrades. Fueron aprobadas las inversiones del presupuesto en armonía con las necesidades del citado Centro. Se consideró el plan de estudios y las ventajas que se derivan del mismo en relación con las peculiaridades de la Escuela. Se dio cuenta de la visita realizada por la jefe nacional

profesional, señorita Consuelo Valcarce Burgos. Asimismo se informó de que había sido celebrado en su primera fase, es decir, local, el XXVIII concurso nacional de Formación Industrial y Artesana, estando en visperas de celebrarse el concurso provincial. También se acordó organizar un viaje cultural de fin de curso como premio y estímulo a los alumnos que más se hayan distinguido por su asistencia, disciplina y aprovechamiento. Finalmente, se estudió por los miembros del Patronato, la conveniencia de dotar al Centro de algunas mejoras, de acuerdo con las necesidades sentidas por el mismo.

Se reunió la Junta Sindical de Hormas y Tacones, presidida por don Francisco Ponce Herrero, al objeto de estudiar el acoplamiento de las Tablas de Rendimiento.

ELDENSE: Tu periódico, VALLE DE ELDA. Tu emisora, RADIO ELDA.

¡La etiqueta que vende más...!

FABRICANTE:
PECUE SOLAMENTE LA
ETIQUETA
HASTA ESTAS
PERFORACIONES

NOTA

Fotografía
Industrial
BASILIO

PATENTES

263688
771423

Tel. 858 - ELDA

44

PIEL.....
TACON..... HORMA.....

Día..... Dep.....

Ref.

ART.

PESETAS | N.º 44



Recuadro superior para anotaciones Fabricante.

Espacio inferior reservado para el Comercio.

SUS CLIENTES LA ESPERAN: NO LES DEFRAUDE, ESTE ES EL MOMENTO IDEAL PARA ADOPTARLA

BASILIO

Además de fotografiarle su muestrario para catálogos, fichas, controles, etc., está gustosamente a su disposición para todas cuantas informaciones desee.

"Los trabajadores españoles en Europa"

Léase "El sacrificio de hijos inocentes"

A propósito del escrito de José Alfonso en el último número de VALLE, encabezado con este primer título, comenta el charlista, con su habitual gracejo y donaire, el grave problema de la emigración que España tiene planteado. No es un caso aislado en Elda, en Monóvar, en Petrel... del obrero u obrera que emigra en busca de mejores jornales. Antes emigraba el aventurero, el paria, el inadaptado; hoy marchan matrimonios jóvenes, muchos con hijos, a veces con buena situación material; los más, emigran para mejorar su situación.

Según los datos de la Junta Española de Emigración, en el año 1963 emigraron a Francia 63.000 españoles como obreros fijos y otros 75.000 temporales. En Alemania da la cifra de 160.000 obreros españoles; en Suiza 60.000, etc. Allí van en busca de mejores jornales y allí contratan porque su trabajo-hora es más barato que el del obrero indígena; no cuenta otro motivo ni razón, músculos con reflejos nerviosos para apretar tornillos, mover la palanca de un telar a tanto la hora, en un contrato materialista, metalizado, sin espíritu. Allí no cuentan los hijos, no sólo no cuentan porque no «producen» (palabra tan del día), sino que además estorban. Tras de esas cifras ¡cuánto dolor y amargura del expatriado, lágrimas, sudores, penas, noches insomnes! El segundo título de José Alfonso «Sociología elemental» que por ser así, es clara, fundamental y verdadera, sin estadísticas confusas, gráficas ni diagramas contorsionados. De una parte, «mayores niveles de vida», lavadoras, televisores, neveras, pisos, divisas, balanzas de pagos... De otra parte la vana ilusión de un nido feliz, esperanzas frustradas, separaciones fatales, dolor del expatriado y sinsabores de los pobres abuelos.

La crónica de Alfonso, como todas las suyas, es de buen humor, para divertir; es un cuento de rosas; en esta ocasión, de-

ja de lado las espinas y las lágrimas. En su comentario cita a los padres en compañía de sus hijos, pero la trágica realidad es que la mayoría de las veces esto no es así, y ello es el solo motivo del presente comentario; en la emigración española actual los hijos estorban, los niños quedan en manos de abuelos más o menos caducos o de familiares con sus propios quehaceres. La psicología infantil enseña cómo las primeras vivencias del lactante y del niño marcarán la pauta indeleble de su formación anímica; la psiquiatría infantil y las enfermedades del adulto conoce de esa malformación mental: afectiva, moral, del niño sin madre, sin su beso, su mirada, su caricia su contacto corporal. No importe el dolor de esos obreros en la expatriación, no cuenten las inquietudes y penalidades y sinsabores de esos abuelos criando estos niños inocentes; la vida, la naturaleza, los instintos, tienen sus leyes insoslayables; lo que debe importar, lo injusto, lo trágico, la víctima de una época, es este niño inocente.

El informe de la Organización Sindical española prevee que emigrarán 100.000 obreros españoles al año, que en los próximos quince años todavía marcharán fuera de España millón y medio de obreros españoles para así dejar más puestos de trabajo y mejores jornales. Pero de todo este maremagnum de cifras encasilladas, de estudios materialistas, no cuentan ni el alma del niño sin madre ni el futuro de este niño que ha de formar parte de la España del mañana. Esa emigración en busca de mejores niveles de vida debe ser estudiada y meditada, considerando al obrero no como cifra o número; no como picos y palas, sino como seres vivos y humanos que piensan, que aman, que sufren y que, como tales, tienen hijos que son su continuidad en cuerpo y en alma.

P. P.

HILATURAS TORRES

Concesiones Nacionales y Extranjeras

Hilaturas Fabra y Coats
Plásticos de Oro Meta-Life, U. S. A.
Fornituras Schwarze Shon-Alemania
Agujas aparar Oerlikon Aghi -Italia
Cordoneras y Elásticos S. A. Grober
Plásticos, Charoles, Molletas Ivela.-Lic Alemana
Cremalleras Relámpago ... Fabra y Coats

Merinillas - Tiras - Cintas refuerzo y Falla - Antevel - Ribetes

¡Y... recuerde... Oiga... nada... Lo que Vd. pidal

en HILATURAS TORRES

María Guerrero, 43 ELDA Teléfono 635

Juan J. Primo Guarinos

PODOLOGO

Tratamiento de las afecciones de los pies

CONSULTA y petición de hora:

Diaria, de 4 a 9 (excepto sábados)

General Moscardó, 2, 1.º

Teléfono 936

Festival de coronación de la Reina Fallera

Organizado por la Junta Central Fallera, se celebrará esta noche un magnífico festival de presentación y coronación de la «Reina de las Fiestas Falleras 1964», señorita Asunción Paterna Martínez.

El acto constará de dos partes: en la primera, tendrá lugar la presentación y coronación de la «Reina Infantil», niña Mari-Filo Gracia, y a continuación la de la «Reina del Fuego», niña María Rosa Núñez. Seguidamente, entrada triunfal de la señorita Asunción Paterna Martínez, para su coronación y exaltación como Reina de las Fallas del presente año.

La coronación será llevada a cabo por las primeras autoridades de la localidad. Intervendrá el mantenedor, don Joaquín Romero, que dedicará a la Reina una delicada ofrenda literaria. Seguidamente, todas las falleras mayores y damas de honor rendirán homenaje a su Reina.

Durante toda esta primera parte, el festival contará con la colaboración especial de nuestra Banda «Instructiva Musical Santa Cecilia».

La segunda parte consistirá en una gran verbena, con la actuación de las orquestas «Los Nómadas» y «Henri Albert» y la cantante Gloria Canry.

El festival dará comienzo a las 10,30 de la noche.

HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIBIEN», bajo prescripción facultativa, resolverá su caso por difícil que sea, con su aparato automático (patentado), sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etc.

Pasamos consulta en Elda, el día 14 de cada mes de 10 a 2, en la clínica del doctor Molina, Queipo de Llano, 30, (c. c. s. número 15874).

Ramón Giménez

(PRACTICANTE)

Cirujano - Callista

Tratamiento sin dolor (uñas, callos, durezas, verrugas, etc.)

CONSULTA DE 4 A 7

Generalísimo, 15

Vendo casa

en la Plaza Castelar

Razón:

General Moscardó, 34

Teléfonos 565 y 890

¡Fabricantes de Calzado!

En su próximo muestrario no olviden a "BELINDA".

Es la Suela de Cuero natural que aumentará la calidad de sus zapatos.

Depositario: José Castaño García - Elda



Centro Excursionista ELDENSE

Con motivo de la entrega de Trofeos correspondientes al año 1963 que esta Sociedad celebra todos los años, se celebrará la Marcha de Regularidad de Primavera, segunda de este año. Los actos a realizar, serán los siguientes:

Primero: Marcha de Regularidad con el siguiente itinerario:

Salida Centro a Balsa de Los Calderones o Los Canos. 1.º Control. Balsa Los Canos a la Cumbre de Monteagudo. 2.º Control. Monteagudo, por Bateig a Chalet Obrador. Ultimo control.

La salida será a las 6 de la mañana.

Terminada la marcha, almuerzo colectivo y a continuación el acto de la entrega de trofeos, con asistencia del Presidente de la F. V. M. y miembros de la directiva. Para los que no asistan a la Marcha, este acto se hará sobre las 11 de la mañana. Se ruega a todos los socios en general no dejen de asistir a este magno acto, ya que en él se hará entrega de la medalla de Bronce a «Radio Elda» y «Valle de Elda». Se hará entrega de una Banda para la bandera de la Banda de Música Instructiva Musical por su labor en el año 63 en pro de la Cultura, y gran infinidad de trofeos conseguidos por los socios de nuestro Centro.

BALNEARIO LIDO. — Por un error involuntario, se dijo que los precios del abono individual y familiar, eran a 100 y 60 pesetas, y debe considerarse que son a 110 y 70 pesetas, respectivamente, precios éstos iguales a los del año anterior, rogando disculpas por ello.

Se hace saber a todos los socios y simpatizantes que todos los días, a las 7 de la mañana, hay sesiones de Cultura Física para todos los que quieran asistir.

Asimismo, se recuerda que no se les hará el pase o abono a aquellos que no vayan al corriente de sus cuotas.

ESPELEOLOGIA.—El pasado domingo día 26 de abril, tuvo lugar en el Albergue de la Guardia de Franco, en Benidorm, la última de las reuniones espeleológicas regionales tendentes a formar el Grupo Regional para cavidades de la Región de Levante.

Constituido el Grupo, se aceptó, definitivamente, la ficha técnica presentada por nuestro Centro, que servirá para recopilar todas las cavidades existentes y que se vayan descubriendo en nuestra Región. Asimismo, fue nombrado miembro del Comité Ejecutivo nuestro compañero Roberto Jordá, al cual se le presenta un amplio campo de trabajo en esta materia, felicitándole al mismo tiempo por este cargo conseguido, por su importancia para nuestro Centro.

CAMPAMENTOS Y EXCURSIONES. — Recordamos a nuestros socios, que el próximo sábado y domingo, días 23 y 24, tendrá lugar el Campamento en Sierra Espuña (Murcia), para lo cual, ya se están haciendo las reservas de asientos para los autocares que a este fin saldrán el sábado por la tarde a las 3.

CONTABLE

con experiencia y estudios de
Magisterio desea COLOCACION ADECUADA

Razón: Castalla, 24 PETREL

Compra-venta de maquinaria para calzado

Almacén: Av. Reina Victoria, 2

Domicilio: León XIII, 7

ELDA

SE VENDE

Máquina automática italiana de
montar puntas

Razón: D. Quijote, 44

Teléfono 600

Enrique Amat Navarro

HEBILLAS, HILATURA, RIBETES,
CORDONES Y APLIQUES VARIOS

García Valiño, 15
Teléfonos 806 y 965

ELDA

El Doctor Don Rafael Fernández - Cuartero

DENTISTA

PASARA CONSULTA PROXIMAMENTE EN NUESTRA CIUDAD



Martínez Anido, 36



Federación Local DE CAMPEONATOS DE FUTBOL

Acuerdos adoptados por el Comité de Competición, en sesión celebrada el día 11 de mayo de 1964:

Dar por resultados definitivos los obtenidos en los siguientes partidos:

**AFICIONADOS
(PRIMERA DIVISION)**

Trinquete, 2; Frontera, 1.
(SEGUNDA DIVISION)
Estrella, 1; San Luis, 3.
Trinquete B, 0; San Vicente, 0.
At. Petrelense, 7; Español, 1.
LABORAL EMPRESAS
Calzados Luxelda, 0; Calzados Som, 4.

JUVENIL

Hospitalet, 1; Torres, 2.
San Miguel Juv., 2; At. Eldense, 0.
San Luis Juv., 4; Inter, 0.

SANCIONES A CLUBS

De acuerdo con lo determinado en el artículo 167 del Reglamento de esta Federación local, sancionar con la cantidad de quince pesetas a los siguientes clubs:

Frontera, San Vicente, Calzados Luxelda y Español.

Partidos a celebrar durante el sábado, día 16, y domingo, día

17 del actual, en el Estadio Municipal:

Sábado, día 16 de mayo, a las cuatro de la tarde, Vasconia - Manchester, categoría juvenil, segunda jornada.

A las cinco de la tarde, Ciclón - Europa, categoría aficionados Primera División, jornada segunda.

Domingo, día 17 de mayo, a las 7,45 de la mañana, Calzados Lazio - Transportes Gómez categoría Laboral Empresas, jornada segunda.

A las nueve de la mañana, Betis - Fraternidad, categoría juvenil, jornada segunda.

A las diez de la mañana, Santa Gema - Tortugas, categoría aficionados Primera División, jornada segunda.

A las 11,30 de la mañana, San Miguel - Castillo, categoría aficionados Primera División, jornada segunda.

A las cuatro de la tarde, Hospitalet - San Luis Juv., categoría juvenil, jornada tercera.

A las cinco de la tarde, Trinquete «B» - At. Petrelense, categoría aficionados Segunda División, jornada tercera.

Todos los encuentros serán dirigidos por árbitros del Colegio local.



Ultimo «round» de la temporada futbolera en Elda. Y ek. o.» total.

Bueno, si hablamos de ek. o.» no es cosa de resaltar éste, porque en realidad ha resultado un ek. o.» permanente a todo lo largo y ancho de la temporada.

Lizani no ha llegado a un acuerdo con el Levante. Pero después de recoger la baja del Eldense ha firmado por el «Las Palmas».

Cordones, mejoradísimo de su lesión. Nos alegramos.

Si, señores. El pobre Hércules que vimos frente al descendido Eldense —el cual si no lo vapuleó fue por un montón de razones—, ha dejado en la cuneta al potente Elche. ¿Ustedes entienden esto? Pues ni nadie tampoco. Y es que así es el fútbol.

Marejada en Elda. Directivos que desean salir. Otros que de ninguna manera quieren continuar. Hoy, jueves, junta extraordinaria de la Directiva. Y a ver lo que sale de ella.

Pepe Rey al Mallorca, de entrenador. Nos alegramos que el fútbol eldense y por la suerte que van a tener los mallorquines.

Por cierto que el preparador eldense resultó con la ropa destrozada y herido por la jubilosa multitud que lo transportó en hombros por todo Mahón, del

Sección patrocinada por gentileza de la firma

UNION DE TRANSPORTES, S. A.

campo de fútbol hasta el local social.

Y como esta semana no hay «Cotarro Vespista» os lo contaré yo. El domingo estuvieron en «El Pinet», y mañana, en una de las excursiones más bonitas de la temporada, van a Yecla, al Santuario del Castillo, donde harán una ofrenda de flores a la Patrona de la ciudad.

La salida oficial para esta excursión será a las 7 en punto de la mañana con regreso a la una. Se ruega asistencia numerosa, pues hay mucho interés por esta excursión.

El jueves salieron para el «rallye» de Córdoba los vespistas locales señores Mora, Blas y Saiz, con sus respectivas esposas. Buen viaje, valientes, que bien representada está Elda.

Insistiendo. Debidamente uniformados deben presentarse los vespistas a las 7 para ir a Yecla y se invita a todos los simpatizantes a que nos acompañen. Que sea una caravana numerosa como merece Elda.

CARPINTERO



Les recuerda sus diarios servicios por carretera entre

BARCELONA	VALENCIA	ELDA
Nápoles, 83	Burriana, 32	Gral. Varela, 14
Teléf. 266868	Teléf. 277505	Teléfono 99

Eldense, 3 - Pontevedra, 1

El último partido de la temporada en Elda fue un calco de los otros celebrados anteriormente. No vamos a hacer historia de él ni de la desdichada temporada, porque contar cosas desagradables no vale la pena, pero el Eldense ha perdido la eliminatoria de la misma forma y manera que ha descendido de categoría. Ante tal cúmulo de desdichas, es mejor correr un velo lo más tupido posible, con el fin de que no se vean cosas tan lamentables.

Lo que si vamos a decir es que la labor de Trinchant no convenció, y que Millán no la mejoró por razones ajenas a su voluntad y a su reconocida valía como entrenador.

El Eldense perdió la eliminatoria contra el Pontevedra porque arrastra un complejo tremendo, ya que clase posee y los Huelva, Mallorca y Las Palmas, sin olvidar al posible Primera Di-

visión Real Gijón, lo pueden atestiguar. El pobre espectador que acudió el sábado al nuevo campo, en fecha cambiada caprichosamente con perjuicio deportivo y económico, se aburría de lo lindo y sólo se divirtió cuando batió palmas de tango.

Salió el Deportivo con ganas y Carballo tiró sobre puerta en el minuto 22, desviando la trayectoria Tes y marcando en su propia meta. Quince minutos después Lizani conseguía el segundo gol y aquí estuvo la eliminatoria al alcance del Eldense, ya que los gallegos se desconcertaron. Pero la ineficacia local dio lugar a que Rivada centrara sobre el portal de Gil y José Jorge lograra el gol visitante, y con ello la tranquilidad y el pase a la próxima edición de la Copa del Generalísimo.

Entre burlas y rechiflas transcurrió el restodel partido y en las postrimerías, Grande lograba el tercer gol del Eldense ante la indiferencia de los espectadores. Total, que nos quedamos en la cuneta por méritos propios, los mismos merecimientos por los que hemos descendido.

El señor Bueno, con labor a la altura de los contendientes, alineó así a ambos equipos:

PONTEVEDRA: Mújica; Azcueta, Batalla, César; Martín Esperanza, Vallejo; Paz, Roldán II, José Jorge Iglesias y Rivada.

ELDENSE: Gil; Miguel, Albert, Domenech; Bartolo, Emilio; Carballo, Asterio, Lizani, Barberá y Grande.

CONDUCTOR DE CAMION

En la carretera eres el más fuerte. No abuses de tu fortaleza

ELDENSE: Tu periódico, VALLE DE ELDA. Tu emisora, RADIO ELDA.

VALLE DE ELDA es una empresa periodística que da prestigio a Elda. El eldense puede ayudarla con su suscripción o con su anuncio.

Eldense: Si piensas en el porvenir de tus hijos, preocúpate y presta tu ayuda al Colegio.

PEDRO LOPEZ

PERNIPLEX

Pernitos de plástico para el calzado (Patentado)
APARATO ESCALADOR «MANERO»
 (Patente 173219)

Jalme Balmes, 14 - Teléf. 855

ELDA

Triunfal actuación

de los hermanos Pérez Busquier en el Teatro de la Opera de Graz

Nos llegan noticias de un nuevo y brillantísimo triunfo de estos dos hermanos eldenses dedicados al grandioso arte de la música, con la actuación de Gerardo Pérez como director de la orquesta en el «Gran Teatro de la



Gerardo Pérez Busquier

Opera» de Graz (Austria) donde José María ya es figura habitual.

Los recortes de la prensa de la populosa ciudad austriaca que hemos recibido, ponen de relieve el señalado éxito de Gerardo en la dirección de la ópera «Rigoletto». Reproduciendo a continuación algunos de sus fragmentos expresaremos más fielmente la resonancia sensacional que esta nueva intervención de los dos hermanos ha producido en los medios musicales de Graz.

El periódico «Wahrheit» (Verdad) de 12-abril pasado dice entre otras cosas:

«Un numeroso público acu-

dió a la última representación de «Rigoletto» ante la expectación despertada por ser Gerardo Pérez (hermano de nuestro José María Pérez) quien subía al primer atril como director invitado. Nadie se arrepintió de haberlo. El joven director, todo temperamento, nos ofreció --sin ningún ensayo con nuestra orquesta-- una concepción del carácter de los personajes y de los motivos que los representan realmente admirable. Incluso consiguió (y esto es admirable en tan corto espacio de tiempo y pese a las dificultades del idioma) sacudir el marasmo de todo nuestro conjunto y ofrecernos el mejor «Rigoletto» de cuantos hayamos visto y oído».

Por su parte «Kleina Zeitung» (pequeño periódico) del mismo día escribía:

«Lo vimos (a Gerardo Pérez) altamente musical, interesado en obtener ricos contrastes de dinámica, así como fuertes diferenciaciones en los ritmos, desde el fraseo más ancho a la más fogosa «Stretta». Para la orquesta y los cantantes estos contrastes suponían una novedad; pese a ello el joven



José M.º Pérez Busquier

director supo imponer de forma convincente su personalísima concepción de la obra ya desde la primera frase del primer acto. Así condujo la representación siempre en una constante superación de tensión hasta la nota final. ...Los cantantes, controlados por la batuta como jamás los vimos, fueron no obstante exquisitamente acompañados. Incluso las más pequeñas figuras musicales de los «ritardandos» estaban conscientemente pensados y fueron marcados con total exactitud y seguridad por el joven



UNA EXCLUSIVA de *Galery**

El viernes 22, presentación del Grupo Artístico de «La Casa del Niño», con la zarzuela «Bohemios»

Definitivamente ha sido fijada la fecha del día 22 para la presentación de este Grupo Artístico lírico. Ya habíamos anticipado que la zarzuela seleccionada para esta presentación fue «Bohemios», del maestro Vives.

El constante sacrificio de cuantos componen este Grupo Artístico, bajo la dirección competentísima de la señorita Mari Carmen Segura y don Francisco Candelas, ha conseguido que lo que un día pareció sólo un imposible, haya culminado en una realidad de la que se ha de guardar un recuerdo muy grato.

Y como el público eldense, tan amante del arte lírico, ha de responder, es seguro que estos entusiasmos de todos los componentes y directores se transformen en unos deseos de continuar la obra emprendida y en plazo no muy lejano veamos en nuestro Teatro Castelar una nueva actuación. Aquí está la iniciación de algo que en Elda nos está faltando hace tiempo y para conse-

guirlo deseamos a todos una férrea perseverancia. Sabemos que esto cuesta tiempo, una improbable labor y sacrificio sin límites, pero, ¿no nos parece a todos que Elda bien lo merece?

Las localidades para las dos funciones, 7 tarde y 10'30 noche, pueden adquirirse en «La Casa del Niño», en la calle San Roque.

W.

Compraría o alquilaría CASA o PISO

Moderna, bien situada, propia para matrimonio joven sin hijos

Llamar al teléfono 385

maestro. ...En los muchos momentos importantes de la parte del Duque (José María Pérez, hermano del director) se oyeron tempestuosas ovaciones. Hubo un verdadero lleno en el teatro y asistimos a una representación realmente triunfal.

Nos complacemos una vez más en reproducir para los el-

denses estos testimonios de la brillante carrera artística de estos dos jóvenes eldenses que con su solo esfuerzo están alcanzando una brillante posición en el mundo maravilloso de la música y en lugares donde los triunfos valen doble por la tradición musical de sus teatros y la exquisita sensibilidad de su público y crítica.



Redacción y Administración

Moscaldó, 1 - 1.º

Teléfono 300

PRECIOS DE SUSCRIPCION

	España	Extranj. (1)
Un semestre	75'—	100'—
Un año	150'—	200'—

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas, para los que rige la misma tarifa que para España.

NOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por antecipado, por Giro Postal u otro medio de fácil cobro.